

NGO

PLT Kakanwil Kemenkumham Jateng Terima Latjapura Taruna-Taruni Poltekim 2023

Agus Agnan - CILACAP.NGO.WEB.ID

Jun 19, 2023 - 17:21



PLT Kakanwil Kemenkumham Jateng Terima Latjapura Taruna-Taruni Poltekim

2023

SEMARANG – Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah menerima kedatangan 22 orang Taruna Politeknik Imigrasi (Poltekim) yang akan melaksanakan Latihan Kerja Bhumi-pura (Latjapura) pada Kantor Imigrasi Kelas I TPI Semarang dan Rumah Detensi Imigrasi Semarang, Senin (19/06).

Berlangsung di Aula Kresna Basudewa, PLT Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah Hantor Situmorang mengucapkan selamat datang kepada Taruna/Taruni Poltekim yang telah hadir di Jawa Tengah.

“Kegiatan ini penting untuk dimaknai sebagai suatu proses pendidikan yang mengarah pada keahlian praktik. Tuntaskan pekerjaan yang diberikan, jaga kesehatan dan tata krama dalam menempatkan diri,” tutur Hantor.

Ia turut berpesan kepada Taruna/Taruni Tingkat II, III, dan IV untuk mempelajari peraturan, nomenklatur, hingga isu terkini seputar kasus-kasus di dunia Keimigrasian maupun kebijakan di lingkup Kementerian Hukum dan HAM.

“Tantangan ke depan semakin berat, kita harus open minded melihat situasi seperti apa. Karena melihat persoalan teknis itu tidak ada yang sulit, yang penting ada keinginan untuk menyelesaikan,” tegasnya.

Sementara itu, Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru F. dan Kepala Divisi Administrasi Hajrianor menekankan pentingnya melaksanakan program dengan penuh rasa integritas dan juga tanggung jawab guna menjaga nama baik Kementerian.

Sebagai informasi, kegiatan Latjapura merupakan latihan pemantapan kepemimpinan dan kepribadian, praktek pengetahuan, serta kemampuan teknis keimigrasian yang meliputi Magang untuk Taruna Utama (Tingkat IV), Kuliah Kerja Nyata (KKN) untuk Taruna Madya (Tingkat III), dan Praktik Kerja Lapangan (PKL) untuk Taruna Muda (Tingkat II) yang akan berlangsung mulai 19 Juni sampai 14 Juli 2023.

Di wilayah Jawa Tengah sendiri, total terdapat 78 orang Taruna/Taruni yang akan melaksanakan Latjapura pada seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Keimigrasian di Jawa Tengah.